



23te Ausstellung Malerei und Skulptur

L'Art au Cœur de l'Europe

5. bis 7. Mai 2023

Mit den Ehrengästen :

Anne LE CLÉAC'H, Kunstmalerin wohnhaft in Le Raincy, Frankreich

In 1945 geboren. Port Royal Akademie. Teilnahme an wichtigen Ausstellungen, bekommt zahlreiche Preise.

Wanddekorationen für das Rathaus vom 10ten Bezirk in Paris. Anne wurde offizielle Heermalerin in 2012. Verschiedene Kunstwerke, die während Heerausstellungen ausgestellt wurden, sind auf Ihrer Webseite sichtbar. Malerin Graveur.

Präsidentin von der Gruppe der Bildende Kunst von Raincy Villemonble. Lehrerin in der Port Royal Akademie in Paris.



Jean Paul DOUZIECH, Bildhauer wohnhaft in Cachan, Frankreich.

Jean-Paul Douziech ist ein charmanter Mann und seine Werke gleichweise. Der Mann und seine Kunst hervorrufen das Lächeln, aber die Wirkung geht weiter als ein Witz: sein Lächeln bewegt.

Surrealistisches Bestiarium

Auch wenn er viel auf dem Bezug zwischen sich selbst und den anderen arbeitet, macht sich Douziech (in 1946 in Montrouge geboren) durch sein surrealistisches Bestiarium bemerkbar. Das Werk erzeugt von einem Ausdruck oder von einem Wortspiel: *l'Aile et le faon* ist zierlich, *le Chameau en Espagne* trägt gerändelte Türme auf seinen Höckern, *le Rhinoféroce* Kanonen in seiner Bodenkappe, *B'oeuf* ist ein Rind von einem Eier geboren... Und das Werk ist nicht nur visuell, dazu kommt auch ein Gedicht. Als Beispiel, der Anfang vom Gedicht von *l'Aile et le faon*: „ Eines Morgens Gott sagt: letzte Woche habe ich das Warzenschwein versäumt, jetzt Fehler absolut verboten!“



Gast des Salons : **Daniel JUNG**, Kunstmaler, Großer Preis der Ausstellung 2022.

Etwas neues: Demoworkshop von Malerei von Claude Carretta (Aquarell) und Eva Brini (Acryl) geleitet.

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die 21te Kunstausstellung « L'Art au Cœur de l'Europe » findet **während 3 Tagen von 5 bis 7 Mai 2023** in Illzach Festhalle
1 avenue des Rives de l'Ill, 68110 Illzach-F

Diese Ausstellung verbindet die Künstler der Kunstarten Malerei und Skulpturen aus Europa miteinander. Informationen über unserer letztjährigen Ausstellung finden Sie auf unserer Webseite:

<http://www.europe-arts.eu/>

Folgende Preise werden in 2023 vergeben:

- Alle Kategorien : Großer Preis der Ausstellung « L'Art au Cœur de l'Europe » :
Diplom + 800 €
- Jede Kategorie :
1ter Preis : Diplom + 200 €
2ter und 3ter Preis : Diplom + Geschenk
Die Kategorien sind: Öl-Acryl-Harz; Aquarell-Deckfarben-Pastellfarbe-Bleistift-Tinte;
Skulptur.
- Preis des Publikums : Diplom + Geschenk

Die Jury ist aus den Ehrengästen, einem Abgeordneten von der Gemeinde Illzach und dem Organisationskomitee zusammengesetzt.

Um Ihre Werke auszustellen haben Sie verschiedene Möglichkeiten: von 2 bis 5 Gitter je nach Verfügbarkeit der Plätze und Zustimmung des Organisationskomitees.

Um Ihre Skulpturen auszustellen haben Sie verschiedene Möglichkeiten: 4, 6, 8 oder 10 Blöcke je nach Verfügbarkeit der Plätze und Zustimmung des Organisationskomitees.

Angebot für alle Teilnehmer : während einem Jahr Verlinkung von unserer Webseite <http://europe-arts.eu/artistes.html> zu Ihrer.

Im Anhang finden Sie die Anmeldung und Richtlinien zur Ausstellung. Wir empfehlen Ihnen, sich rasch und vor dem 31 März 2023 anzumelden.

Wir rechnen mit Ihrer Teilnahme und freuen uns, Sie bei dieser Gelegenheit begrüßen zu dürfen.

Das Organisationskomitee

L'Art au Cœur de l'Europe
3 E rue du Canal 68110 Illzach
Tel : 03.89.53.48.12
E-mail : claudeschieber@gmail.com

PS: Covid-19 Schutzmassnahmen nach Richtlinien erforderlich.